



# »BLUT MUSS FLIESSEN«

## Undercover unter Nazis

→ Thomas Kuban  
Er hat die Rechtsrock-Szene mit  
versteckter Kamera ausgespäht und  
viel zu oft das „Blutlied“ gehört.  
Und er fragt sich: Warum kann auf  
der rechtsextremen Partymeile über  
alle Grenzen hinweg gefeiert werden?



**am 24. April 2024**  
**18:30 Uhr**  
**Kulturbahnhof Ost**



**Filmvorführung am:**

**Mittwoch den 24. April 2024, 18:30 Uhr**

**Kulturbahnhof Ost**

**Bahnhofstraße, 01445 Radebeul**

anschließend Gespräch  
mit dem Regisseur Peter Ohlendorf.  
Moderation: Frank Richter, MdL

**Eintritt frei**

Peter Ohlendorf: „Unterschätzt nicht was da läuft.“  
Hunderte Konzerte mit rechtsextremen Bands finden  
jährlich in Deutschland statt. Der Film dokumentiert, wie  
junge Deutsche an die rechtsradikale Szene herangeführt  
werden, wie Polizei und Behörden nicht eingreifen. Über  
vier Jahre haben die Filmemacher an diesem Film gear-  
beitet, ohne finanzielle Förderung, weder von Fernseh-  
sendern noch von Stiftungen.  
Ein wichtiges Filmdokument gerade heute.

radebeuler couragepreis e.V.

 **courage**  
radebeuler couragepreis e.v.